



# I.

## Versuch eines Geschlechtsregisters der Familie von Arnim.

Dieses Geschlecht stammt aus der Altmark, in welcher Provinz auch das Stammgut Arnim liegt<sup>1)</sup>. Die Linie die daselbst blieb, starb in der Mitte des funfzehnten Jahrhunderts mit Georg von Arnim aus<sup>2)</sup>. Eine andre Linie machte sich in den Niederlanden ansässig und vertheilte sich in verschiedene Stämme, auch soll die Stadt Arnheim nach ihnen genannt worden seyn. Diese Linie starb aus 1716 mit Johannes und seiner Gemalin Johanne Margarite geboren von Arnheim, wo die beiden letzten Stämme zusammenstrafen.

Eine der ältesten Urkunden dieses Geschlechts ist ein Boizenburgischer Klosterbrief, in welchem Vochar-

<sup>1)</sup> Grundmanns Versuch einer Ufermarkischen Adels-Historie, 1r Th. p. 64.

<sup>2)</sup> Grundmann l. c. p. 67.